



令和6年5月14日 学校だより NO.3 (文責: 青木小 校長)

地震・風水害等における児童の登下校について

令和6年元旦に能登半島で大地震が起こり、大変な被害となりました。近年、日本各地で震度の大きい地震が発生しています。また、昨年6月の台風の影響による浸水被害も記憶に新しいところです。日頃から、いざというときの備えが必要です。

さて、本校の令和6年度版「地震・風水害等における児童の登下校について」をホームページに掲載しました。また、きずなネット（学校連絡メール）でも配信しますので、対応についてご確認ください。

なお、雷等、児童の登校に危険を伴うと想定される場合は、ご家庭の判断で自宅待機してください。登校が遅れても遅刻の扱いにはなりません。また、児童の帰宅についても、危険が想定される場合は、下校時刻を過ぎても学校に待機させる等の対応を行います。その際は、きずなネットで随時お知らせいたします。



おたより、チラシ等の電子配信について

紙削減のため、4月から以下のように実施しています。ご理解、ご協力ををお願いいたします。

1 学校が作成する文書

- ・学校だより「青木の風」は、きずなネット（学校連絡メール）で配信し、ホームページに掲載します。
- ・学年だよりは、きずなネットで配信します。
- ・その他、通知やお願いの文書については、隨時きずなネットで配信します。

2 学校に届くチラシ等について

- ・学校に直接配布を依頼されるチラシについて、電子化できるものについてはホームページに掲載します。おおむね1か月程度の掲載とさせていただきます
※5月から「給食献立表」も電子化されています。ホームページからも閲覧できます。
※市からは、毎週水曜日に「園児・児童生徒・保護者向けイベント啓発情報一覧」が配信されています。こちらもご参照ください。